

Esencia: Dulces hijos, primero revisad el pulso de cada uno y capacitadles a tener fe en Alfa antes de pasar a nada más. A menos que tengan fe en Alfa, es una *pérdida* de vuestro *tiempo* darles conocimiento.

Pregunta: ¿Cuál es el esfuerzo principal que os capacita para ganar una *beca*?

Respuesta: El esfuerzo de permanecer introvertidos. Debéis permanecer muy introvertidos. El Padre es el Benefactor y os aconseja para vuestro propio beneficio. Los hijos yoguis que son introvertidos nunca se hacen conscientes de cuerpo, no se ponen de mal humor o se pelean entre ellos. Su comportamiento es muy *real* y digno. Hablan muy poco y están interesados en servir a la yagya. Aunque puede que no hablen mucho de conocimiento, hacen *servicio* estando en yoga.

Om shanti. En general, y especialmente cuando llegan noticias de *servicio* de las exposiciones, se ve que cuando la gente no tiene fe total en el aspecto principal de reconocer al Padre, es muy difícil que sus intelectos acepten cualquier otra cosa que les expliquéis. Aunque continúan diciendo que esto es muy bueno, no reconocen al Padre. En primer lugar, tiene que haber reconocimiento del Padre. Las versiones elevadas del Padre son: ¡Recordadme! Solo Yo soy el Purificador. Recordándome, de impuros os haréis puros. Este es el aspecto principal. Solo hay un Dios y solo Él es el Purificador. Él es el Océano del Conocimiento, el Océano de la Felicidad, el más Elevado en lo Alto. Cuando esta fe se inculque en ellos, se darán cuenta que los Vedas, el Bhagawad Gita y todas las escrituras del camino de la devoción, son falsas. Dios mismo dice: Yo nunca hablé esas escrituras. El conocimiento que Yo doy no está en las escrituras. Ese es el conocimiento del camino de la devoción. Yo vengo y os doy conocimiento, os concedo salvación y después regreso al hogar. Después, este conocimiento desaparece. Cuando termina vuestra recompensa del conocimiento, comienza el camino de la devoción. Solo cuando tengan fe en el Padre podrán entender las versiones de Dios, y que todas esas escrituras pertenecen al camino de la devoción. El conocimiento y la devoción duran medio ciclo cada uno. Cuando Dios viene, Él da su propia presentación. Yo os digo que la duración de cada ciclo es de 5000 años. Os explico a través de la boca de Brahma. Por tanto, lo primero y principal que tenéis que fijar en sus intelectos es quién es Dios. Mientras que este aspecto no se asiente en sus intelectos, no tendrá efecto ninguna otra cosa que les expliquéis. Todo el esfuerzo radica solo en esto. El Padre viene para despertaros del cementerio. No os despertáis estudiando las escrituras. El Alma Suprema es la forma de luz. Por tanto, Sus hijos también son formas de luz. No obstante, las almas de vosotros hijos se han hecho impuras y, debido a esto, vuestra luz se ha apagado; os habéis hecho tamopradhan. Si en primer lugar no dais la presentación del Padre, todo el esfuerzo que hacéis y las *opiniones* que pedís a la gente que escriba, no tienen utilidad en absoluto. Por eso no tiene lugar el *servicio*. Si ellos tuviesen fe, entenderían que este conocimiento realmente se está dando a través de Brahma. Debido a que la gente no ha reconocido al Padre, se confunde cuando ve a Brahma. Todos vosotros sabéis que ahora el camino de la devoción ha *pasado*. En la edad de hierro está el camino de la devoción. En la edad de la confluencia está el camino del conocimiento. Todos nosotros pertenecemos a la edad de la confluencia y estamos estudiando Raja Yoga. Estamos embebiendo virtudes divinas para el mundo nuevo. Los que no están en la edad de la confluencia, se están haciendo más y más tamopradhan, día a día. Por un lado, su estado tamopradhan está incrementando y, por otro lado, vuestra edad de la confluencia está

terminando. Estos temas se tienen que entender. Los que explican estas cosas también son diferentes unos de otros en cómo explican. Baba os inspira cada día a poner en práctica las enseñanzas. Aquellos cuyos intelectos tienen fe, son los que logran la victoria. Algunos hijos tienen un hábito muy fuerte de hablar solo inútilmente; ni siquiera recuerdan al Padre. Es muy difícil recordar a Baba. Dejan de recordar al Padre y continúan hablando de sus propias cosas. A menos que se haya inculcado en ellos la fe en el Padre, no deberíais explicar ningún otro cuadro. Si no tienen fe, no entenderán nada. Si no tienen fe en Alfa, es una *pérdida de tiempo* pasar a beta y zeta, etc. No sentís el pulso de nadie. En primer lugar, dad la presentación del Padre a los que vienen para llevar a cabo la ceremonia de *inauguración*: Este es el Padre más elevado en lo alto, el Océano del Conocimiento. El Padre os da este conocimiento solo en este tiempo. En la edad de oro no hay necesidad de este conocimiento. Más adelante, empieza la devoción. El Padre dice: Yo vengo cuando es tiempo de que acabe la degradación, lo que significa el final del tiempo en el que Me estáis difamando. Teníais que difamarme durante medio ciclo. No conocíais la *ocupación* de ninguno de los que adorabais. Hijos, vosotros os sentáis con los demás y les explicáis. Sin embargo, si vosotros mismos no tenéis yoga con el Padre, ¿qué explicaréis a los demás? Aunque decís “Shiv Baba”, si no tenéis yoga en absoluto, vuestro karma negativo no se puede eliminar y no podréis embeber nada. Lo principal es el recuerdo del único Padre. Hijos, vosotros podéis ser almas muy bien ilustradas, pero si no os convertís en yoguis, sin lugar a dudas tenéis un rastro de conciencia de cuerpo en vosotros. Explicar a los demás sin permanecer en yoga no tiene utilidad en absoluto. Entonces, debido a que os hacéis conscientes de cuerpo, causáis aflicción a uno u otro. Debido a que algunos hijos dan buenas charlas, se creen almas muy concededoras. El Padre dice: Ellos pueden muy bien ser almas concededoras, pero les falta yoga; hacen muy poco esfuerzo por tener yoga. El Padre insiste mucho en que debéis mantener vuestra *gráfica*. El aspecto principal es el yoga. Algunos hijos están interesados en explicar el conocimiento pero no tienen yoga y, debido a que no tienen yoga, su karma negativo no se elimina. ¿Qué posición reivindicarán después? Muchos hijos *suspenden* en la asignatura del yoga. Piensan que tienen un cien por cien de yoga, pero Baba dice: solo tienen un dos por ciento. El mismo Baba dice: Yo permanezco en el recuerdo cuando empiezo a comer pero después me olvido. Incluso mientras tomo un baño, recuerdo a Baba. Aunque soy Su hijo, me olvido de recordarle. Debéis estar pensando que éste es quien va a reivindicar el *número uno* y que, por tanto, él sin duda debe ser preciso en el conocimiento y el yoga. No obstante, Baba dice: Para tener yoga es necesario muchísimo esfuerzo. ¡*Intentadlo* y veréis! Después, relatad vuestra experiencia. Por ejemplo, si sois un sastre que cose ropa, deberíais revisaros para ver si permanecéis en el recuerdo de Baba. Baba es nuestro muy dulce Amado. Hasta el punto que Le recordemos, así se eliminará nuestro karma negativo y nos haremos satopradhan. Revisaos para ver cuánto tiempo permanecéis en el recuerdo. Mostrad el *resultado* a Baba. Solo habrá beneficio permaneciendo en el recuerdo. Sin embargo, no puede haber ningún beneficio si explicáis demasiado de una vez; no entenderán nada. ¿Cómo puede ocurrir algo a menos que entiendan a Alfa? Ni siquiera conocen a Alfa. Los ceros simplemente son ceros para ellos; ¡no entienden nada! Añadiendo ceros a Alfa, hay beneficio. Si no hay yoga, se *pierde* el *tiempo* durante todo el día. ¡El Padre siente misericordia y se pregunta qué posición reivindicarán! Si no está en la fortuna de alguien, ¿qué puede hacer el Padre? El Padre dice repetidamente: ¡embebed virtudes divinas! ¡Permaneced en el recuerdo del Padre! El recuerdo es lo más esencial. Teniendo recuerdo desarrollaréis *amor* y solo entonces podréis seguir el shrimat. Se tienen que crear muchos residentes del reino. Habéis venido aquí para convertirlos en Lakshmi o Narayan. Esto requiere de poner en práctica las enseñanzas. Aunque todos iréis al paraíso, algunos de vosotros experimentaréis consecuencias y reivindicaréis una posición baja al final. Hijos, Baba os conoce a todos. Los hijos que son débiles en el yoga se hacen conscientes de cuerpo; se ponen de mal humor y

continúan pelándose. La actividad y comportamiento de los que son yoguis firmes es muy *real* y buena. Hablan muy poco. Tienen interés en servir a la yagya. Hay algunos que ni siquiera piensan en sacrificar sus huesos en servir a la yagya. Sin embargo, Baba dice: Permaneced en el recuerdo mucho más tiempo. A través de esto desarrollaréis *amor* por el Padre y experimentaréis felicidad. El Padre dice: Vengo a la tierra de Bharat. Vengo para elevar a la gente de Bharat. En la edad de oro, erais los amos del mundo. Estabais en el estado de salvación. ¿Quién os lleva después a la degradación? Ravan. ¿Cuándo comenzó eso? (En la edad de cobre). Recibís salvación para medio ciclo en un *segundo*. Reivindicáis vuestra herencia para 21 nacimientos. Por tanto, cuando venga una buena persona, en primer lugar dadle la presentación del Padre. El Padre dice: Hijos, solo podéis recibir salvación estudiando este conocimiento. Vosotros hijos, sabéis que el *drama* se está representando *segundo a segundo*. Incluso si solo mantenéis esto en vuestro intelecto, podréis permanecer muy estables. Mientras estáis sentados aquí, vuestro intelecto debería entender cómo el ciclo del mundo continúa moviéndose como un piojo; cómo continúa haciendo *tictac, segundo a segundo*. El *papel* completo se representa de acuerdo al *drama*. A medida que cada *segundo pasa*, se termina. El *carrete* continúa desenrollándose; gira muy lentamente. Este es el *drama* ilimitado. Los más mayores no pueden mantener estas cosas en su intelecto; el conocimiento no se puede asentar en su intelecto. Ni siquiera tienen yoga. A pesar de eso, ellos son también hijos de Baba. Sí, los que hacen *servicio* reivindican una posición más alta. Todos los demás reciben una posición baja. Mantened firmemente en vuestra conciencia cómo continúan girando este *drama* y ciclo ilimitados. Igual que continúa sonando una *grabación*, nosotras las almas también estamos llenas con una *grabación*. Un alma tan diminuta contiene un *papel* tan enorme. A esto se le llama una maravilla. Nada es visible. Estos temas se tienen que entender. Los que tienen intelectos burdos no pueden entender esto. A medida que *pasa el tiempo*, cualquier cosa que digamos se *repetirá* después de 5000 años. Nadie más tiene este entendimiento. Entre vosotros, los que son maharathis pensarán repetidamente sobre estas cosas y después las explicarán a los demás. Por eso Baba dice: Primero, atad un nudo para recordar al Padre. El Padre dice: ¡Recordadme! Ahora, vosotras almas tenéis que regresar al hogar. Renunciad a todas vuestras relaciones de los cuerpos. Continúad recordando al Padre tanto como sea posible. Esta práctica es incógnita. Baba aconseja: Dadles solo la presentación del Padre. Cuando recordáis a Baba muy poco, solo sois capaces de dar una muy poca presentación de Baba. En primer lugar, tenéis que hacer que la presentación del Padre se asiente en sus intelectos. Decidles: Ahora, escribid que, verdaderamente, Él es nuestro Padre. Olvidad todo lo demás, incluyendo vuestro cuerpo, y recordad al único Padre. Solo mediante este recuerdo podéis haceros satopradhan, de tamopradhan. No hay dolor o pesar en las tierras de la liberación y de la liberación en la vida. Día a día, se os están explicando cosas muy buenas. Estas son las únicas cosas de las que deberíais hablar entre vosotros. También tenéis que haceros dignos. Si después de convertirlos en Brahmins no hacéis el servicio espiritual del Padre, ¿qué utilidad tenéis? Tenéis que embeber este estudio muy bien. Baba sabe que muchos de vosotros no embeben ni una palabra. Ellos no recuerdan al Padre con precisión. Requiere de práctica reivindicar la posición de un rey o una reina. Los que pongan las enseñanzas en práctica muy bien reivindicarán una posición alta. Solo cuando ponéis empeño podéis entrar en la familia real. Solo los que son *número uno* ganan una *beca*. Lakshmi y Narayan reivindicaron una *beca*. Después, es número indefinido. Este es un examen muy importante. El rosario está formado por los que ganan una *beca*. Hay ocho joyas. Hay ocho, después 100 y después 16.000. Por tanto, tenéis que llevar el conocimiento a la práctica para ser hilados en el rosario. Esforzaos por permanecer introvertidos y ganaréis un derecho a una *beca*. Tenéis que permanecer muy introvertidos. El Padre es el Benefactor. Él os aconseja para vuestro propio beneficio. Se tiene que hacer que el beneficio llegue a todos en el mundo entero. Sin embargo, esto es según vuestro estado. Habéis venido

al Padre para estudiar. También entre vosotros, los que prestan *atención* al estudio, son buenos *estudiantes*. Algunos no prestan *atención* en absoluto. Muchos solo piensan que recibirán lo que esté en su fortuna; no tienen una *meta* en su estudio. Por tanto, vosotros hijos tenéis que mantener una *gráfica* de vuestro recuerdo. Ahora tenemos que regresar al hogar. Dejaréis atrás el conocimiento. El *papel* del conocimiento va a terminar. ¡El alma es muy diminuta y aun así tiene un *papel* tan enorme para representar! ¡Es *sorprendente*! Este *drama* es eterno. Hacedos introvertidos y continuad hablándoos a vosotros mismos de este modo. Entonces tendréis mucha felicidad por cómo viene el Padre y os dice cosas tales como que el alma nunca se destruye. Hay un *papel* fijado en el *drama* para cada ser humano y cada objeto. No se le llamaría interminable. Llega al final pero es eterno. Hay muchas cosas. Se le llama una maravilla. No se le puede llamar la maravilla de Dios. Él dice: Yo también tengo que representar Mi *papel* en esto. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, por tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Es necesario mucho esfuerzo para el yoga. *Intentadlo* y ved cuánto tiempo permanecéis en el recuerdo del Padre mientras hacéis cosas. Solo puede haber beneficio permaneciendo en Su recuerdo. Recordad al dulce Amado con mucho amor. Mantened un *registro* de vuestro recuerdo.
2. Necesitáis un intelecto refinado para entender los secretos de este *drama*. Este *drama* es muy beneficioso. Cualquier cosa que digamos o hagamos ahora, se *repetirá* después de 5000 años. Entended esto con precisión y permaneced felices.

Bendición: Que os volváis *a prueba* de Maya y mostréis la *prueba* práctica del conocimiento de Dios en vuestra vida elevada.

Al consideraros un ejemplo práctico y demostrar el conocimiento de Dios, os volveréis *a prueba* de Maya. La *prueba* práctica está en vuestra vida elevada y pura. Lo más importante que se vuelve posible de ser imposible es vivir en un hogar con una actitud de estar más allá, permaneciendo más allá de la conciencia de los cuerpos y las relaciones del mundo físico. Cuando los ojos de vuestro cuerpo viejo ven pero no ven las cosas del mundo viejo, quiere decir que lleváis una vida de pureza total. Esta es la manera fácil de revelar a Dios y volveros a *prueba* de Maya.

Eslogan: Si vuestros guardianes de la *atención* funcionan bien, no podéis perder vuestro tesoro de alegría suprasensorial.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.

Habéis hecho del Padre vuestro *Compañero*, así que ahora experimentadlo en la forma *combinada*, y mientras traéis esta experiencia a vuestra conciencia una y otra vez, convertíos en una personificación del recuerdo. Comprobad repetidamente que estáis *combinados* y que no os habéis apartado. Cuanto más aumentéis vuestra experiencia de la forma combinada, más experimentaréis que la vida Brahmin es muy hermosa y entretenida.